

RINGKASAN LAPORAN AKHIR

Laporan akhir ini mengangkat judul **“Peranan Arsip Dalam Peningkatan Efektifitas Kerja Pegawai PDAM Tirta Khatulistiwa Bagian Tata Usaha Kota Pontianak”** adapun pokok perumusan masalah dari penelitian ini dilatar belakangi oleh peran arsip dalam menunjang efektifitas kerja para pegawai PDAM Tirta Khatulistiwa khususnya pada bagian tata usaha.

Karna luasnya permasalahan ini maka penulis membatasi pada peran arsip dalam peningkatan efektifitas kerja pegawai. Pengelolaan arsip yang tidak efektif inilah yang akan mengakibatkan para pegawai mengalami kesulitan mendapatkan informasi atau dokumen yang diperlukan dalam pekerjaannya sehingga penyelesaian tugas akan memakan waktu yang lebih lama. Hal ini menunjukkan bahwa salah satu hal yang mempengaruhi efektivitas kerja adalah pengelolaan kearsipan di dalam organisasi tersebut.

Adapun teknik pengumpulan data dalam penulisan laporan akhir ini berupa observasi dan wawancara yang terfokus hanya pada masalah yang diangkat pada penelitian ini yaitu masalah kearsipan yang ada pada bagian Tata Usaha PDAM Tirta Khatulistiwa Kota Pontianak. Sedangkan alat pengumpulan data berupa pedoman wawancara dan observasi

Tujuan dari yaitu untuk dapat mengetahui bagaimana Peranan Arsip Dalam Peningkatan Efektifitas Kerja Pegawai PDAM Tirta Khatulistiwa Bagian Tata Usaha serta menganalisis seberapa maksimal pemeliharaan dan perawatan arsip yang ada yang ada pada PDAM Tirta Khatulistiwa Bagian Tata Usaha Kota Pontianak.

Jenis Penelitian ini bersifat deskriptif dan penulis menggambarkan keadaan lapangan, terdapat berapa cara yang dilakukan penulis dalam mendapatkan informasi seperti dengan melakukan penelitian lapangan langsung, pemikiran kepustakaan serta mewawancarai informan dalam penelitian yang berjudul Peranan Arsip Dalam Peningkatan Efektifitas Kerja Pegawai PDAM Tirta Khatulistiwa Bagian Tata Usaha Kota Pontianak adapun jumlah dari informan yang bersedia menjadi narasumber berjumlah empat orang serta lokasi PDAM Tirta Khatulistiwa yang beralamat Jl. Imam Bonjol No. 430 Pontianak

Adapun hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran yang berguna dan bermanfaat terhadap peran arsip dalam menunjang kinerja pegawai Bagian Tata Usaha Pada Kantor PDAM Tirta Khatulistiwa. Penelitian ini merupakan media untuk menerapkan teori-teori yang didapat selama menempuh perkuliahan, juga untuk memperoleh wawasan yang dapat diterapkan peneliti untuk masa yang akan datang. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan sebagai bahan pertimbangan untuk meningkatkan efisiensi kinerja yang baik dan tepat terhadap Bagian Tata Usaha Pada Kantor PDAM Tirta Khatulistiwa.